

Grégory ARPA



Pour cette année 2005, cela n'était pas prévu que je change de voiture, mais après avoir déménagé dans le canton de Vaud, je me devais de faire des économies, surtout avec le prix de l'essence actuellement ! C'est pourquoi, j'ai décidé de vendre mon Audi S3 et de faire l'acquisition d'une voiture moins coûteuse.

Mon choix s'est porté sur une Peugeot 106 GTi, avec laquelle je ferais tout d'abord le trajet Morges - Genève, et aussi reprendre les slaloms qui me manquaient énormément.

Pour commencer, j'ai profité de la sortie de l'écurie au Laquais pour tester la voiture. Il faut bien le dire, la seule chose qui m'a fait arrêter de rouler, c'est que l'essence manquait !!!

Retour après 4 ans au Mandement avec une classe très remplie où il y

avait 14 participants, donc je ne m'attendais pas à un miracle, mais quand même finir en milieu du classement. Finalement, j'ai obtenu la 12^e place sur 14.

Ensuite, j'ai participé au slalom de Clôture de Romont, que je n'avais jamais fait. J'ai trouvé le parcours très sympa et je suis impatient de le refaire l'année prochaine. Résultat : 9^e sur 10 à moins de cinq secondes du 5^e, j'étais donc satisfait.

Je tiens à remercier mon camarade d'écurie, Olivier Mora pour le prêt des pneus ainsi que pour tous les petits coups de pouce qu'il m'apporte pour ma voiture.

Vivement la saison 2006, je ferais ma rentrée à Carouge et je compte bien participer à tous les slaloms romands au minimum.